

# 面影町内会だより

発行  
面影1丁目  
町内会総務部

## 平成27年度面影地区卓球大会

### 面影1丁目、3位入賞

3月22日(日)、面影地区体育会主催の地区卓球大会が面影地区公民館で開催されました。この大会は「地区民の体力の向上と相互の親睦を深めること」を目的として毎年開催されているもので、今年も各町内会から参加した14チームが爽やかな汗を流しました。

面影1丁目はベテラン選手と初参加の選手をマッチングさせ、今回も順当に予選リーグを1位で通過しました。決勝トーナメントでは強豪の面影2丁目と準決勝で対戦したが惜しくも敗れました。優勝は逃したが、小学生のがんばり、ベテラン選手の活躍など随所にきらりと光るプレーを見せてくれました。



出場選手  
下段左より 瀬古・西原・阪田 南條さん  
上段左より 中尾・早瀬・保木本・西村さん



村田さん

選手・役員の皆さんお疲れ様でした

## 子ども会だより

### 卒業・入学おめでとう！

3月21日(土)、県住集会所で恒例の面影1丁目子ども会の歓送迎会が行われました。この春入学を控えた新1年生9人と、今年卒業する10人の歓送迎会として開いたもので、子どもと保護者約60名が参加、賑やかな会となりました。卒業生と新入生がそれぞれ紹介され、卒業生は中学校での抱負を語り、かわいい新入生は子ども会会長から紹介されると「ハイ」と元気よく挨拶してくれました。その後、登校班の確認・交通安全のビデオを鑑賞、そして会の最後には参加者全員にプレゼントが手渡されると子どもたちは大喜びでした。



町内の皆様も、声かけをよろしくお願いします

## 明朗会活動報告

明朗会では3月17日、津山方面へ社会見学に出かけ、参加した30名の会員が楽しいひと時を過ごしました。この日はまさに快晴、帰路の恩原高原は、辺り一面残雪で、白樺、青空、南風・・・北国の春を絵にかいたような光景は絶景でした。

又、4月7日には空山ウオーキング・ロードで春の歩こう会を行い、鳥取市の展望を楽しみました。4月18日には集会所周辺の除草と清掃で心地よい汗を流しました。

【記事・写真提供：明朗会会長 谷口さん】



【参加した明朗会のみなさん】

## 子ども樽みこし巡行

4月12日(日)、塩釜神社で春季例大祭が執り行われ、子どもからお年寄りまで大勢の参拝客でにぎわいました。その大祭にあわせ、今年も子ども樽みこしが賑やかに町内を巡行しました。これは、「町内に賑わいを起こし、未来を担う子ども達の夢をふくらます」事を目的として行われたもので、今年で6回目。

当日はまさに快晴。約40人の子ども達が塩釜神社にそろいのハッピー姿で集合、「塩釜神社」の神事のあと、神社境内を1周し、町内へ繰り出しました。町内役員の掛け声を先頭に小さな子ども達が「樽みこし」を一生懸命引く姿がほほえましく「ワッショイ、ワッショイ」と大きな声で町内を練り歩きました。



## 「ワッショイ・ワッショイ」の掛け声響く



約2時間の巡行でしたが、沿道の町民から「はな(ご祝儀)」を頂戴し、お神酒をいただくほのぼのとした場面もみられ、この日の町内は子ども達の大きな掛け声にお祭り気分で大いに盛り上がりました。準備をしていただいた役員の皆様、ご協力いただきました町内の皆様ありがとうございました。

## 2015子ども樽みこし巡行 収支決算書

子ども育成実行委員

### 収入の部

項目	金額	備考
****	*****	****
****	*****	*****
****	*****	*****
合計	*****	*****

### 支出の部

項目	金額	備考
*****	*****	
*****	*****	
*****	*****	
*****	*****	
*****	*****	
*****	*****	
*****	*****	
*****	*****	
支出合計	*****	*****
次年度繰り越し金	*****	

たくさんのご祝儀を有難うございました。紙面をお借りして改めてお礼申し上げます。

## 環境衛生部よりお知らせ

月曜日(祝日・祭日)の収集について、右の写真のようにコンテナにステッカーを取り付けしてお知らせします。もしも間違えて持ち出した場合は、速やかにお持ち帰り願います。

なお、27年度の月曜日の(祝日・休日)は5月4日・7月20日・9月21日・10月12日・11月23日です。又、その都度、市報などにてご確認いただきますようお願いいたします。

### 面影地区運動会のお知らせ

日時 5月10日(日)  
場所 面影小学校グラウンド



応援よろしくお願いします

